

# ICT でつながる

## ◇町内 3 小学校の合同修学旅行事前学習会が行われました（オンライン）

令和 4 年 10 月 5 日に修学旅行の事前学習会が行われました。オンラインを活用して、3 小学校を繋げて 1 つのバーチャルクラスを作りました。この合同事前学習会では、実行委員が中心となり、全員参加型のクイズなどをして、見学予定地や注意事項の確認を行いました。また意見交換や事前学習の発表も行われました。オンラインによる顔合わせを通じてますます本番が楽しみになりました。



## ◇身延中学校 1 日入学事前交流会が行われました（オンライン）

令和 5 年 2 月 2 日、中学校の 1 日入学事前交流会が行われました。オンラインで町内の 3 小学校と中学校の 4 校を繋ぎました。中学校生活について（1 日の流れ・年間行事・制服等）小学校との違いが紹介されました。質問タイムでは 3 小学校の 6 年生から中学校の学習や行事について心配なこと、知りたいことなどを質問し、先輩たちが丁寧に答えていました。「安心して中学校に入学してもらえるように・・・」と先輩としての優しさが伝わる交流会となりました。

